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Увеличить съем продукции 
с единицы оборудования

П РЕ Т В О РЯ Я  в жизнь истори-
И  ческие решения июльского 

Пленума ЦК КПСС, рабочие, ин
женеры и техники предприятий 
нашего города ведут борьбу за 
дальнейший технический (прогресс 
в промышленности, за повышение 
производительности общественного 
труда. Технический прогресс — 
важнейшее условие развития со- 
ци а л истического производства, 
увеличения выпуска промышлен
но?-  ̂продукции.

домм унистическа я партия я Со
ветское правительство создают все 
условия для того, чтобы новая 
техника использовалась на всю 
свою мощность. Из года в год по- 
в ы ша ю те я кул ьту р но - тех н и чес кий 
уровень и мастерство работников 
соь.я а л истической пр ом ыш ленно- 
сти. Нигде так охотно не приме
няются машины, как у нас, ибо в 
условиях социалистического спо
соба производства они не только 
облегчают труд рабочих, но и со
здают условия для нового роста 
общественного богатства.

Г орячее стремление советских 
людей как можно лучше исполь
зовать оборудование находит свое 
выражение во всенародном социа
листическом соревновании, в не
иссякаемой творческой инициативе 
его участников. Благодаря усили
ям рабочих, инженеров и техни
ков, у нас неуклонно растет съем 
продукции с единицы оборудова
ния. Только за 10 месяцев те
кущего года объем валовой про
дукции промышленности Сызрани 
возрос на 22 процента по срав
нению с соответствующим пе
риодом прошлого года.

Все промышленные предприя
тия располагают богатыми возмож
ностями к тому, чтобы и дальше 
совершенствовать организацию 
производства и тем самым соз
давать условия для более эффек
тивного использования оборудова
ния. Пример в этом( показывают 
наши передовые предприятия.

На нефтеперерабатывающем за
воде, где осуществляются меро
приятия по непрерывному совер- 
^?нствоваыию технологии, актив
на поддерживается творческая ини
циатива рационализаторов, смело 
внедряются их предложения и пе
редовой опыт, увеличился отбор 
светлых продуктов от нефти на 
2,4 процента против плана. Все 
это позволило коллективу завода 
21 ноября завершить план пятой 
тгтилетки по выпуску валовой и 
товарной продукции.

Много положительного имеется 
в использовании техники на Сыз- 
ранской ТЭЦ, Б а траке ком асфаль
товом заводе, швейной фабрике.

21 ноября коллектив Сызран
ского нефтеперерабатывающего 
завода завершил выполнение сво
его пятилетнего производственно
го задания как в валовом, так и 
в товарном исчислении.

В ходе борьбы за увеличение 
доли отбора светлых нефтепродук
тов коллектив завода уже дал

Но на каждом предприятии, не 
только на отстающих, а и на тех, 
которые выполняют план, имеются 
большие возможности ¡к тому, что
бы увеличить съем продукции с 
единицы оборудования.

На комбайновом заводе, напри
мер, в настоящее время значи
тельно увеличился выпуск машин 
по сравнению с 1954 годом. В 
этом большая заслуга комбайно- 
строителей. Но факты свидетель
ствуют о том, что резервы этого 
предприятия полностью не исполь
зованы, в его цехах допускаются 
случаи неумелого использования 
техники. Недавно партком завода 
обсудил вопрос о ходе ‘монтажа и 
использования нового оборудова
ния. На заседании парткома при
водились примеры неумелого и 
небрежного обращения с техникой, 
что снижает ее производитель
ность, а порой приводит к порче.

Задача состоит в том, чтобы из
живая недостатки в использова
нии техники, увеличить съем про
дукции с действующего оборудо
вания, взять от машин все, что 
они могут дать. Для этого необхо
димо устранить причины, вызыва
ющие простои техники.

Н еуд о в л ет вор ите л ьн ое и сп ол ьз о- 
вание производственных мощностей 
сплошь и рядом порождается не
достатками )В хозяйственном ру
ководстве предприятиями, нару
шениями графиков работы, низ
ким уровнем трудовой и техноло
гической дисциплины. Значит 
требуется повысить уровень хозяй
ственного руководства, вести дело 
так, чтобы цехи, участки, каждый 
рабочий своевременно получали за
дания и в то же время все необ
ходимое для их выполнения. Нуж
но добиваться того, чтобы станоч
ное и другое оборудование свое
временно ремонтировалось, а те, 
кто на нем работает, изо дня в 
день овладевали передовыми ме
тодами труда, повышали свою 
квалификацию. Важнейшим усло
вием лучшего использования обо
рудования является ритмичная 
работа предприятия, выпуск про
дукции строго по графику.

Долг партийных организаций— 
воспитывать у каждого рабочего 
социалистическое отношение к 
труду, к социалистической собст
венности, еще шире развернуть со
ревнование в честь XX съезда 
КПСС.

Увеличение съема продукции с 
единицы действующего оборудо
вания будет способствовать даль
нейшему росту производительности 
труда, снижению себестоимости 
продукции, мощному подъему про
мышленного производства в на
шей стране.

90 тысяч тонн светлых продук

те® сверх пятилетнего плана. 

Нефтепереработчики обязались к 

концу года датъ сверхплана свет

лых нефтепродуктов более двухсот 

тысяч тонн.
И. Сидоров,

начальник планового отдела.

ДЕЛИ, 20 ноября. (Спец. корр. 
ТАСС). Сегодня Н. А. Бул
ганин и Н. С. Хрущев посетили 
город Агру, в 200 километрах к 
юго-востоку от Дели, где сосредо
точены памятники зодчества пе
риода могущества империи Велй- 
ких Моголов.

Самолеты, доставившие в Агру 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева 
и сопровождающих их лиц, со
вершили посадку на аэродроме в 
12 километрах от города. Здесь 
гостей встречали губернатор шта
та, Уттар Прадеш Е. М. Мунши и 
высшие представители местных 
гражданских и военных властей.

Почти на всем пути до города 
машины с гостями ехали между 
двух плотных Шеренг, образован
ных крестьянами и другими жи
телями этого района, задолго вы
шедшими на дорогу, чтобы при
ветствовать Н. А. Булганина и 
Н. С. Хрущева. При появлении 
гостей раздаются возгласы: «Ин
дийцы и русские —  братья!», 
«Да здравствует Булганин и Хру-

Осмотрев дворцовые помещения 
и полюбовавшись открывающимся 
с форта видом на долину Джамны, 
гости покинули форт. Жители Аг
ры, собравшиеся перед крепост
ными стенами, вновь горячо при
ветствовали советских гостей.

Затем в одном из садов близ 
города Агры губернатор штата 
Е. М. Мунши дал завтрак в честь 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева 
и сопровождающих их лиц. От 
имени губернатора Н. А. Булгани
ну и Н. С. Хрущеву были препод
несены подарки, в том числе ис
кусно исполненные модели усы
пальницы Тадж-Махал.

Н. А. Булганин сердечно по
благодарил губернатора и его 
супругу за подарки и преподнес 
от своего имени и от имени Н. С. 
Хрущева, подарки хозяевам. В 
заключение Н. А. Булганин про
возгласил здравицу в честь веч
ной и нерушимой дружбы совет-

щев!». Еое-где установлены гром
коговорители,, через которые пере
даются приветствия.

«Да здравствует Советский Со
ю з!», «Да здравствует Индия!»—  
раздаются возгласы встречающих; 
у них в руках тысячи флагов 
двух дружественных стран.

Машины (въезжают в ограду, 
за которой расположен Тадж-Ма
хал —  знаменитый памятник 
зодчества империи Великих Мо
голов, сооруженный в середине 
17-го столетия по йриказу импе
ратора Шах-Джахана.

Н. А. Булганина, Н. С. Хруще
ва и сопровождающих их лиц 
встретили хранители усыпальни
цы, которые показали гостям 
драгоценную внутреннюю отделку 
центрального зала, Покидая Тадж- 
Махал, Н. А. Булганин от своего 
имени и от имени И. С. Хрущева 
поблагодарил губернатора штата 
и городские власти за предостав
ленную возможность познако
миться со столь замечательным

★ * а

с кого и индийского народов.
Н. С. Хрущев, обращаясь к хо

зяевам приема, сказал:
Николай Александрович Бул

ганин выразил здесь от себя 
лично и от моего имени благодар
ность за то радушие, которое бы
ло проявлено к нам в этом заме- 
чательном городе. Я  хочу присое
диниться к его словам и еще раз 
выразить вам самые горячие чув
ства и признательность.

Указывая на модель Тадж-Ма- 
хала, Н. С. Хрущев продолжал: 

Это —  замечательный подарок, 
показывающий величие стра
ны и мастерство индийского наро
да. Этому подарку нет цены. Е 
тем подаркам, которые мы вру
чили вам, мы присоединяем наши 
самые дружественные чувства к 
Индии. Мы— ваши друзья не 
только в приятную погоду, когда 
ласково светит солнце. Мы—

памятником древней культуры 
индийского народа.

Затем Н. А. Булганин и Н. С. 
Хрущев в сопровождении губерна
тора, штата посетили расположен
ный поблизости могольский форт, 
построенный во второй половине 
16-го, столетия. Перед воротами 
форта Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева ожидали тысячи граж 
дан Агры.

В одном из залов дворцовых 
помещений форта собралось не
сколько сот представителей насе
ления города Агры во главе с чле
нами местного общественного ко
митета по организации встречи 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева.

Представитель комитета Санг- 
хал обратился с приветствием к 
гостям. Им были преподнесены 
подарки от общественности горо
да —  изделия местных масте
ров.

Н. С. Хрущев, встреченный 
бурными аплодисментами, обра
тился к собравшимся с краткой 
речью.

друзья при любой погоде, и, если 
подует какой-нибудь ветерок, 
сквозняк, вредный для здоровья 
индийского народа, —  вспомните 
о нас, а мы вас никогда не за
будем.

Да здравствует вечная дружба 
между народами Советского Сою
за и Индии! Спасибо!

Губернатор Мунши в ответной 
речи поблагодарил за преподне
сенные подарки. Он подчеркнул, 
что Индия всегда поддерживала 
добрые отношения со всеми стра
нами и желает, чтобы так же бы
ло и впредь. Он выразил поже
лание, чтобы пять принципов 
мирного сосуществования были 
прочной основой отношений меж
ду народами, и сказал, что посе
щение Н. А. Булганиным и Н. С. 
Хрущевым Индии является исто
рическим событием.

В середине дня советские гости 
вернулись из Агры в Дели.

ВИЗИТ Н. А. БУЛГАНИНА

И Н. С. ХРУЩ ЕВА ВИЦЕ- 

ПРЕЗИДЕНТУ РЕСПУБЛИКИ 

ИНДИИ С. РАДХАКРИШНАНУ

ДЕЛИ, 20 ноября. (Спец. корр. 
ТАСС). Вчера Председатель Совета 
Министров СССР Н. А. Булганин 

и Член Президиума Верховного 

Совета СССР Н. С. Хрущев на

несли визит вежливости Вице- 

Президенту Республики Индии 

Сарвапалли Радхакришнану.

С советской стороны на приеме 
присутствовал Посол СССР в Ин
дии М. А. Меньшиков.. С индий
ской стороны —  Премьер-Министр 
Индии Дж. Неру, генеральный 
секретарь Министерства иностран
ных дел Н. Р. Пиллаи, секретарь 
Министерства иностранных дел 
С. Датт и Посол Индии в СССР 
Е. П. III. Менон.

Нефтеперерабатывающий завод выполнил 
пятилетний план

ПРИЕМ У ПРЕЗИДЕНТА РЕСПУБЛИКИ ИНДИИ Р. ПРАСАДА 
В ЧЕСТЬ Н. А. БУЛГАНИНА И Н. С. ХРУЩЕВА

ДЕЛИ, 20 ноября. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня Президент Респуб
лики Индии Раджендра Прасад 
устроил большой прием в честь 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина и Члена 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущева,

На приеме присутствовали так

же все лица, сопровождающие 

Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева.

На приеме присутствовали 
Премьер-Министр Индии Дж. Не
ру, вице-президент Индии С. 
Радхакришнан, министры индий
ского правительства, члены ди
пломатического корпуса, ответст
венные работники министерств, 
члены парламента, офицеры во
оруженных сил Индии, лидеры 
политических партий, представи

тели общественных организаций, 
индийские и иностранные журна
листы и другие лица —  всего 
около двух тысяч человек.

Прием был устроен в саду пре
зидентского дворца, среди цветни
ков и фонтанов. Собравшиеся теп
ло приветствовали Президента Р. 
Прасада, Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева, появившихся в саду в 
сопровождении почетного эскорта.

Президент Р. Прасад предста
вил Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева многочисленным гостям 
и лично показал им дворцовый 
сад.

По окончании приема Н. А. 
Булганин и Н. С. Хрущев в со
провождении Президента Р. Пра
сада покинули сад под звуки го
сударственного гимна Индии.

О СОЗЫ ВЕ ДЕВЯТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов горсовета, что в 
пятницу, 25 ноября 1955 года, созывается девятая сессия Сызранско
го городского Совета депутатов трудящихся (пятого созыва).

Сессия состоится в 2 часа дня в зале заседаний горкома КПСС.
Исполком горсовета депутатов трудящихся.

Речь И. С. ХРУЩЕВА
Разрешите мне от своего имени, от имени мое

го друга Николая Александровича Булганина и 
от имени друзей, которые сопровождают нас, 
приветствовать вас и выразить вам наши горя
чие чувства и добрые пожелания. (Аплодис
менты).

Нет слов, которыми можно было бы выразить 
те чувства, которые наполняют сейчас наши ду
ши. Мы очень высоко ценим те свидетельства 
дружбы индийского народа, которые проявляются 
повсюду во время нашего, по::а еще недолгого 
пребывания здесь.

Я  могу вас заверить, что наш народ, в свою 
очередь, питает самые искренние дружественные 
чувства к народу Индии. (Бурные аплодисмен
ты).

Вы переживаете замечательную весну нацио
нального освобождения и самостоятельного уп
равления своей страной. Но я хогел бы вас 
предупредить, что свобода и независимость мо
гут быть упрочены лишь при условии, что вы 
сможете развить свою промышленность и особенно 
машиностроение. (Аплодисменты).

Я не хочу давать вам советов. Я  думаю, что 
вы сами отлично все понимаете.

Мы только что осмотрели замечательное тво
рение рук человеческих, замечательную усы

пальницу. Когда я осматривал это сооружение, 
у меня были два чувства: первое чувство —  это 
чувство восхищения величием народа, его искус
ства, его культуры, его мастерства, которое про
цветало уже много веков тому назад. Этот памят
ник —  гордость вашего народа.

Но у меня родилось и другое чувство. Я не
вольно подумал о том, как короли и цари не 
жалели труда человека, как расточительно они 
его расходовали. Создавая такие памятники ру
ками подвластных им людей, они истощали си
лы и средства народа с единственной целью—  
прославить самих себя. А в это время, повиди- 
мому, миллионы людей умирали от голода. Вот 
вам —  богатство на одной стороне и нищета— на 
другой.

Вы извините меня, если я отвлекся, но я 
хотел сказать о тех чувствах, которые я испы
тал, осматривая этот памятник,

Еще раз спасибо за гостеприимство, за заме
чательные подарки, которые вы нам преподнес
ли. Я  благодарю лично господина губернатора, 
его супругу, которая нас сопровождала, и пред
ставителей городских властей. Я благодарю так
же членов комитета по организации этой встречи.

Желаем вам всем счастья и добра! (Бурные 
аплодисменты).
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Обед у Премьер-Министра Республики Индии Дж. Неру 
в честь Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева

ДЕЛИ, 20 ноября. (Спец. корр. 
ТАСС). Сегодня Премьер-Министр 
Республики Индии Дж. Неру дал 
обед в честъ Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина 
и Члена Президиума Верховного 
Совета СССР Н. С. Хрущева,

На обеде присутствовали также 
все лица, сопровождающие Н. А. 
Булганина и Н. С. Хрущева.

На обеде присутствовали Вице- 
Президент Индии Радхакришнан, 
министры индийского правитель
ства , ответственные работники

министерств, офицеры вооружен
ных сил Индии, а также главы 
дипломатических представи
тельств иностранных государств, 
аккредитованные в столице Ин
дии.

Во время обеда Премьер-Ми
нистр Индии Дж. Неру провозгла
сил тост за здоровье Председателя 
Президиума Верховного Совета 
СССР К. Е. Ворошилова. Оркестр 
исполнил Государственный гимн 
Советского Союза.

Председатель Совета Минист

ров СССР Н. А. Булганин предло
жил тост за здоровье Президента 
Индии Раджендра Прасада, Ор
кестр исполнил Государственный 
гимн Индии.

Затем Премьер-Министр Индии 
Дж. Неру произносит речь. С от
ветной речью выступает Предсе
датель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин.

После обеда гостям были пока
заны документальные фильмы о 
природе Индии и строительстве 
новой жизни в стране.

Пребывание Н. А. Б ул ган и н а  и H. G. Хрущ ева в Дели
ДЕЛИ, 21 ноября. (Спец. корр.

ТАСС). Сегодняшнее утро Предсе
датель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин и Член Президиу
ма Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущев посвятили встрече с ин
дийскими детьми в Дели.

Программа началась с парада 
членов детской «Организации на
циональной дисциплины». В 9 
часов утра в детский парк прибы
вают Н. А. Булганин и Н. С. Хру
щев, а также Премьер-Министр 
Индии Джавахарлал Неру, Вице- 
Президент Индии Сарвапалли Рад
хакришнан и другие официальные 
лица. Под бурное приветствие де
тей Н. А. Булганин и Н. С. Хру
щев поднимаются на трибуну по 
дорожке, усыпанной лепестками 
роз. Начинается парад, в котором 
участуют 2.500 детей. Командую
щий парадом мальчик отдает ра 
порт Н. А. Булганину и Н. С. 
Хрущеву. Затем исполняется мас
совый танец «Лезим» и танец де
вушек «Гарба». Группа юношей 
выполняет сложные гимнастиче
ские упражнения.

Парад завершается пением Го
сударственного гимна Индии.

Затем Н. А. Булганин и Н. С. 
Хрущев в сопровождении Премьер- 
Министра Дж. Неру едут в гости 
в лагерь детской организации ска
утов. Дети восторженно реагиру
ют на внимание, проявленное со
ветскими гостями к их отдыху и

развлечениям. В скаутской орга
низации штата Дели состоит свы
ше 14 тысяч детей, из них более 
5 тысяч человек Провели в этом 
году по нескольку дней в этом 
лагере.

В то время, как Н. А. Булга
нин и Н. С. Хрущев осматривают 
лагерь, 4 тысячи скаутов соби
раются на большой площадке в 
центре лагеря. Начинаются гим
настические упражнения, танцы, 
песни, юные пожарники быстро и 
легко тушат учебный пожар. 
Представители скаутов одевают 
на Н. А. Булганина и Н. С. Хру
щева скаутские галстуки и пре
подносят им подарки, изготовлен
ные скаутами.

Комиссар Всеиндийской органи
зации скаутов X. Кундзру произ
носит речь, в которой благодарит 
Н. А. Булганина и Н. С. Хруще
ва за Посещение лагеря. Затем с 
речью к скаутам обратился Н. С. 
Хрущев.

После посещения скаутского ла
геря Н. А. Булганин и Н. С. Хру
щев направились в национальный 
научно-исследовательский физи
ческий институт. Путь следования 
автомашин с советскими гостями 
проходил через городские районы 
Раджендра Нагар и Пате Нагар, 
население которых тепло привет
ствовало Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева.

К О М С О М О Л Ь С К А Я  ж и з н ь  

Все осталось Не» перемен

Научно-исследовательекий фи
зический институт, руководимый 
одним из ведущих физиков Индии 
К. С. Кришнаном, ведет фунда
ментальные исследовательские ра 
боты в области физики. Здесь же 
находится отдел эталонов и бюро 
научной информации.

Н. А. Булганин и Н. С. Хру
щев знакомятся с институтом, 
его лабораториями, научным обо
ру д ованием, интересуются науч
ными достижениями индийских 
ученых в области физики.

Сотрудники института тепло 
встретили гостей и преподнесли 
им цветы.

Затем Н. А. Булганин и К. С. 
Хрущев посетили сельскохозяйст
венный научно-исследовательский 
институт штата Дели. Это —  
крупный центр сельскохозяйст
венной науки, ведущий большую 
работу в различных отраслях 
сельского хозяйства. Его опытные 
фермы занимают 320 гектаров.

Н. А. Булганина и Н. С. Хру
щева встретили Министр сельско
го хозяйства П. С. Дешмукх, его 
заместитель М. В. Крипгааппа и 
исполняющий обязанности дирек
тора института Р. С. Васудева,

После осмотра сельскохозяйст
венного научно-исследовательско
го Института Н. А. Булганин и 
Н. С. Хрущев возвратились в свою 
резиденцию во дворце президента 
«Раштрапати Бхаван».

На районной комсомольской 
конференции Промышленного 
района делегаты подвергли спра
ведливой критике райком комсо
мола за слабую связь с комсомоль
скими организациями, за незна
ние положения дел на местах и от
сутствие заботы об учебе актива.

Выступал и я на конферен
ции с тем, чтобы добиться, улуч
шения работы заводской комсо
мольской организации, особенно 
политической учебы и воспита
ния молодежи. Помощь заводско
му комитету ВЛКСМ со стороны 
райкома ВЛКСМ была необходима.

Идбт второй месяц с тех пор, 
как состоялась районная комсо
мольская конференция. Новый со
став райкома должен был с пер
вых же дней своей деятельности 
принять меры к тому, чтобы ор 
ганизовать выполнение критиче
ских замечаний делегатов. Одна
ко секретари райкома ВЛКСМ тт. 
Кожевников и Вдовина допускают 
в этом деле непростительную мед
лительность.

На комсомольской конферен
ции я говорил о том, что в нашей 
организации никакой подготови
тельной работы к началу заня
тий в сети комсомольского поли
тического просвещения проведено 
не было, так как в это время 
комитета комсомола фактически 
не существовало. Секретарь ко
митета ВЛКСМ тов. Шаньгина 
была в служебной командировке, 
остальные члены комитета также 
находились или в командировках 
или в отпусках.

Позже кружок был создан на 
скорую руку. И как результат—  
на первое занятие ни один из

Выступление Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева в парламенте
Республики Индии

ДЕЛИ, 21 ноября. (ТАСС). Се
годня Председатель Совета Ми
нистров СССР Н. А. Булганин и 
Член Президиума Верховного Со
вета, СССР Н. С. Хрущев посетили 
парламент Республики Индии.

Сегодня утром парламент Ин
дии собрался после перерыва на 
свою зимнюю сессию.

В 16 часов 30 минут по мест
ному времени продолжалось засе
дание Нижней —  народной пала
ты индийского парламента. Об
суждался стоящий в повестке дня 
законопроект «О регистрации пе
чати», касающийся мер по упо
рядочению газетно-издательского 
дела в Индии. Члены правитель
ства во главе с Премьер-Минист- 

* ром Дж. Неру заняли свои места 
в первом ряду амфитеатра депу
татских кресел. Когда Н. А. Бул
ганин и Н. С. Хрущев появились 
в зале заседания, заняв места в 
левом от спитера отсеке, депута
ты встретили их аплодисментами. 
Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев 
наблюдали за процедурой заседа
ния. Их сопровождал Министр по 
парламентским делам С. Н. Синха. 
Затем Н. А. Булганин и Н. С. 
Хрущев перешли в зал заседаний 
совета штатов, где в этот момент

обсуждался законопроект, преду
сматривающий некоторое расши
рение прав и улучшение положе
ния женщин.

В 18 часов заседание обеих па
лат было закрыто. Депутаты пе
решли в сад, расположенный в 
центре круглого здания парламен
та между помещениями двух па
лат. Члены народной палаты и 
совета штатов дружески привет
ствовали Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева, беседовали с ними в 
течение продолжительного време
ни. Премьер-Министр Неру при
нимал участие в этих беседах.

Затем в круглом центральном 
зале парламентского дворца со
стоялось совместное заседание 
обеих палат. Помимо членов двух 
палат —  около 700 человек, —  
в зале присутствовали все лица, 
сопровождающие Н. А. Булгани
на и Н. С. Хрущева, дипломатиче
ский состав посольства СССР в 
Индии во главе с послом М. А. 
Меньшиковым, представители ин
дийской печати, а также группа 
советских журналистов, пригла
шенная индийским правительст
вом в связи с пребыванием в Ин
дии Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева.

Появление в зале Н. А. Булга
нина и Н. С. Хрущева было встре
чено горячими аплодисментами. 
На трибуне вместе с Н. А. Бул
ганиным и Н. С. Хрущевым заня
ли места председатель совета шта
тов Вице-Президент Индии С. 
Радхакришнан и спитер народной 
палаты Г. В. Маваланкар. Премь
ер-Министр Неру занял место в 
первом ряду кресел.

В краткой речи Маваланкар 
приветствовал от имени членов 
парламента советских гостей. За 
тем он предоставил слово Н. А. 
Булганину.

После выступления Н. А. Бул
ганина председательствующий 
Маваланкар предоставил слово 
Н. С. Хрущеву.

Речи Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева переводились на язык 
хинди и были выслушаны члена
ми парламента с большим внима 
ни ем.

Председательствующий Г. В. 
Маваланкар поблагодарил совет
ских гостей за то, что они в столь 
ярких и ясных выражениях обри 
совали перед членами парламента 
Индии идеалы и достижения со
ветского народа, и объявил засе
дание закрытым.

По материалам „Красного Октября*
«СТРОИТЕЛЬСТВО

Факты, указанные в коррес
понденции, опубликованной под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» №  173, соответст
вуют действительности.

Партбюро обязало начальника 
второго строительного участка

БОЛЬНИЧНОГО ГОРОДКА ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА»

коммуниста тов. Ионяна мобили
зовать коллектив на усиление 
работ по строительству больнич
ного городка, В настоящее время 
на строительстве занято 60 ра 
бочих, ведутся штукатурные, 
плотничные, столярные работы.

Цеховая партийная организа
ция (секретарь тов. Стойкович) 
выделила агитаторов, обновила 
наглядную агитацию.

А. Куряева, 
секретарь партбюро 
стройтреста № 112.

комсомольцев не явился. В на
стоящее время с проведением по
литических занятий дело обстоит 
также очень плохо.

Мы ждали, что кто-нибудь 
из работников райкома комсомо
ла после конференции придет к 
нам, поможет в налаживании 
политической учебы комсомоль
цев, возможно, укажет нам на 
наши ошибки, если мы их допу
скаем. Но этого не случилось. 
Мне думается, что новому соста
ву райкома ВЛКСМ следовало бы 
прежде всего ознакомиться с те
ми комсомольскими организация
ми, где были вскрыты недостат
ки.

Важным средством коммуни
стического воспитания молодежи 
является также лекционная про
паганда. При райкоме комсомола 
имеется группа докладчиков. Но 
перед комсомольцами и моло
дежью нашего завода в этом году 
еще ни разу не выступали чле
ны этой группы с докладами и 
лекциями.

Делегаты конференции в с^шах 
выступлениях указывали на не
достатки в работе группы, кри
тиковали ее за отсутствие лекций 
и докладов на технические темы. 
Но райком пока ничего не сде
лал для оживления работы груп 
пы  внештатных докладчиков.

Райкому комсомола необходимо 
по-боевому взяться за выполне
ние постановления конференции, 
критических замечаний комсо
мольцев.

И. Васин,
член комитета ВЛКСМ 

р ем онтно- мех а нического за вод а 
объединения «Куйбышевнефть».

В НАШЕМ ЛЕКТОРИИ
В текущем учебном году неко

торые коммунисты парторганиза
ций нефтепромысла №  3 и товар
но-транспортной конторы изучают 
отдельные вопросы теории марк- 
сизма-ленинизма и истории КПСС. 
Сейчас они приступили к изуче
нию темы: « Марксистско-ленин
ское учение о диктатуре пролета
риата».

В связи с этим, в библиотеке 
партийного бюро нефтепромысла 
организованы специальный лек
торий, выставка литературы, ре
комендуемой для изучения.

Недавно лектором библиотеки 
тов. Муфелем была прочитана 
первая установочная лекция из

этого цикла на тему: «Учение о 
диктатуре пролетариата —  глав
ное в марксизме-ленинизме».

После самостоятельного изуче
ния коммунистами этого вопроса 
будут проведены теоретические 
собеседования отдельно в каждой 
парторганизации. Сейчас лекто
ром библиотеки тов. Резниковым 
готовится следующая лекция из 
цикла «Сущность диктатуры 
пролетариата. Три стороны дик
татуры пролетариата». Она будет 
прочитана в первых числах де
кабря.

А. Переверзев,
заведующий библиотекой 

партбюро нефтепромысла № 3.

«ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ— МОГУЧЕЕ СРЕДСТВО МОБИЛИЗАЦИИ 
РЕЗЕРВОВ ПРОИЗВОДСТВА»

На эту тему в читальном зале 
Центральной городской библиоте
ки имени Карла Маркса сделана 
литературная выставка. На ней 
представлены материалы июльско
го Пленума ЦК Коммунистической 
партии, газеты и журналы, в кото
рых опубликованы статьи, коррес
понденции, рассказывающие о хо

де борьбы за Дальнейшее развитие 
промышленности, технический про
гресс и организацию производства.

Читатели с интересом знакомят
ся с материалами выставки.

Другая выставка периодической 
печати посэящейа! успехам совет
ской науки.

Токарь цеха № 1 гидротурбинного завода тов. Парфенов И. П. 
систематически перевыполняет взятые обязательства в честь XX 
съезда КПСС. Обрабатывая валы плунжеров и эксцентриков, оси со
бачки, ходовые винты, он выполняет за смену до двух норм.

НА СНИМКЕ: тов. Парфенов за обработкой деталей.
Фото К. Сидерман.
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В честь X X  съезда КПСС 

На трудовой вахте— шахтеры

С большим воодушевлением 
несут трудовую вахту в честь 
XX съезда Коммунистической 
партии Кашпирские горняки. 
Вот как, например, работает 
коллектив первой шахты. За 
десять с половиной месяцев 
нынешнего года-он добыл сверх 
плана 12 тысяч тонн сланца,

В первых рядах участников 
соревнования в честь XX съезда 
партии идет машинист породо
погрузочной машины Александр 
Марксов. Несколько раз в те
чение этого года ему присуж
дались первые, вторые и 
и третьи места во Всесоюзном 
соревновании угольщиков. В 
августе им был установлен ре
корд— сделано 220 метров про
ходки горных выработок в ме
сяц. Такого результата еще ни
кто не достигал на Кашпирском 
руднике.

Основой успеха послужили 
хорошее знание тов. Марке- 
е1вым вверенной ему техники и 
применение новой, доселе не 
применявшейся техно лопни. 
Суть новой технологии заклю
чается в следующем. Раньше 
выемка породы производилась 
одновременно с отпалкой верх
ней пачки сланца, что мешало 
осуществить два цикла за одну 
смену. Теперь же за две смены 
выполняется по два цикла про
ходки и одна смена уходит на 
уборку верхней пачки сланца 
и вспомогательные работы.

За пятнадцать дней ноября 

Александр Маркеев перевыпол

нил норму больше, чем в полто

ра раза.
НА СНИМКЕ: А. Маркеев у 

пор одопогруз очн ой м а ши н ы.

Текст и фото Н. Максимова.

Успехи паровозников
С каждым днем умножают свои 

-трудовые достижения в соревно
вании за достойную встречу XX 
съезда КПСС паровозники депо 
ст . Сызрань 1-я.

В октябре паровозники провели 
820 тяжеловесных составов, пе- 

: ревезя в них сверх плана 264.732 
тонны грузов. Сейчас ¡в депо нет 

'-таких машинистов, которые не 
водили бы тяжеловесных составов. 
^Особенно уенешно трудятся брига
ды  тт. Пешехонова, Галахова, Ма- 
хадина, Тихонова, Непопалова, 

"Столярова и Кукарина.

Комсомольские бригады маши
нистов  тт. Берглезова и Сюкрева

за девять месяцев провели 176 
тяжеловесных составов, сэконо
мив 265 тонн топлива.

Большой вклад в дело повыше
ния технического прогресса вно
сят рационализаторы и изобрета
тели депо. Так, например, токарь 
тов. Кобзиков усовершенствовал 
процесс скоростного резания осей, 
что позволило вдвое снизить рас
ход металла и в четыре раза ус
корить самый процесс.

Изготовив штампы для сталь
ных втулок дышлового механиз
ма из листовой стали, увеличил 
производительность труда в 13 
раз новатор тов. Кулагин.

Л ю ди с д обр ы м  сердцем
( О Б З О Р  П И С Е М )

В семье тяжело -заболел ребе
нок. Родители обезумели от горя, 
они в отчаянии. Забыв о еде и от
дыхе, они не отходят ют кроватки, 
где мечется в жару их единствен
ный сын их радость и надежда. 
Чего бы ни сделаши мать и отец 
для спасения своего дитя! Но они 
бессильны...

И вот на помощь приходит 
врач. Он вносит в дом надежду и 
успокоение. Ему верят, и его долг 
— ойравдать это доверие.

Коммунистическая партия по
стоянно учит чутко относиться к 
человеку, к его нуждам* и запро
сам, призывает бороться с форма
лизмом и бюрократизмом в рабо
те учреждений, призванных обслу
живать трудящихся. Большинство 
работников этих учреждений, твер
до помня это указание партии, 
работает не за страх, а за совесть, 
относится к делу с душой, трудит
ся, не жалея сил, на благо совет
ских людей. О таких работниках 
народ отзывается с теплотой, они 
пользуются уважением трудящих
ся.

В редакцию поступает немало 
писем, в которых трудящиеся вы
ражают свою благодарность вра
чам, учителям, работникам различ
ных учреждений за чуткое, внима
тельное отношение, за заботу об 
их здоровье, об улучшении их 
жизни.

Вот одно из таких писем*:
«Я мать пяти детей, Работаю 

уборщицей в депо Сызрань 2-я. 
Муж мой—инвалид второй группы. 
Заработок наш невелик, но живем 
мы хорошо1, наши дети получают 
все необходимое, благодаря той 
большой заботе, которую прояв
ляют о советских людях, особенно 
о детях, Коммунистическая партия 
и наше родное правительство.

Все мои дети воспитывались в 
детских яслях № 5. Заведующая 
яслями Полина Власовна Медве
дева—чуткий и отзывчивый чело
век, она с большим вниманием от
носится к детям, прислушивается 
к замечаниям' и запросам родите
лей. Также добросовестно, с душой

относятся к своему делу и осталь
ные члены этого небольшого, но 
дружного коллектива: воспита
тельницы, медицинские сестры, ня
ни. Они делают скромное, но 
большое и важное дело: воспиты
вают будущих советских граждан. 
Уходя на работу, мы, матери, спо
койны за своих ребятишек: они на
ходятся в надежных, заботливых 
руках. И. Козлова».

С большой теплотой отзывается 
о работниках этих детских яслей 
и другая родительница тов. Загор- 
ная.

Работница гидротурбинного за
вода тов. Таинкина просит в сво
ем письме в редакцию выразить 
благодарность работникам детских 
яслей имени 8 марта за то, что 
они помогли ей вырастить здоро
вую, жизнерадостную дочку Свет
лану, которая в этом году уже по
сещает детский сад.

В этом же письме тов. Таинкина 
с благодарностью отзывается и о 
работниках родильного дома Цент
рального района, которые трижды 
спасли ей жизнь.

«От всей души хочется побла
годарить, мне этих людей, -а также 
нашу родную Коммунистическую 
партию, которая все делает для 
того, чтобы нам, советским людям, 
хорошо жилось,— пишет в заклю
чение тов. Таинкина.— В ответ на 
эту огромную заботу я буду еще 
лучше трудиться».

Таких теплых, полных сердечной 
благодарности писем много.

Вот группа учащихся медицин
ского училища пишет о своей бу
фетчице Анне Семеновне Шкуно- 
вой.

«Наша тетя Нюра — так назы
вают ее в училище—всегда най
дет для нас теплое материнское 
слово и обеспечит хорошим, 
вкусным завтраком. Работает она 
с утра до вечера. Много у нее за
бот: ведь в училище учится не 
одна сотня ребят и девушек и всех 
их надо обеспечить свежими бу
лочками, бутербродами, горячим 
сладким чаем. Очень болеет ду
шой тетя Нюра за свою работу.

Как было бы хорошо, если бы 
все относились так к своей рабо
те!».

Евгения Сенюшкина с большое
радостью сообщает, что она на
училась шить и кроить. В этом 
ей помогла руководительница 
кружка кройки и шитья при клубе 
«Красный Октябрь» Нина Андре
евна Кондратьева, которая очень 
терпеливо1 и с большой любовью 
передает знания своим ученицам.

А вот письмо, под которым 
стоит десять подписей. Это поку
патели магазина № 69 горпище- 
торга (в Батраках) рассказывают 
о работе продавца тов. Левашовой.

«Тов. Левашова,—пишут они,—  
примерный продавец. Она очень 
внимательна к покупателям, всег
да вежлива и чутка. Приятно ку
пить что-либо в магазине, где ра
ботают такие люди».

Читательница нашей газеты тов. 
Намаконова просит выразить через 
газету ее горячую, «от всего мате
ринского сердца» благодарность 
врачам эпидемической больницы, 
которые вылечили от тяжелой бо
лезни ее ребенка.

Во всех этих письмах видна 
одна общая мысль: хорошо, если 
человек добросовестно относится к 
своим обязанностям!, четко выпол
няет их. Но главное не в этом; 
Главное в том, что он вкладывает 
в дело свою душу, умеет подойти к: 
людям, расположить их к себе, 
чутко и внимательно относиться к  

их нуждам.
И скромная буфетчица тетя 

Нюра, и врачи эпидемической 
больницы! тт. Лимановский и 
Арабей и санитарки тт. Поташх 
ва и Зозулина, и заведующая 
детскими яслями тов. Медведева 
—все они не только хорошо рабо
тают, но вместе с тем вниматель
но, с душой относятся я  людям. 
За это их и благодарят авторы 
писем».

Заслужить благодарность, при
знательность народа — большое 
дело. Для тех, кто ее оказался 
достоин, это — высшая награда.

Л. Миронова.

Исследовательская работа главного металлурга гидротурбинного
завода тов. Петрова

Главный металлург гидротур
бинного завода тов. Петров И. П., 
кроме непосредственной работы на 
производстве, ведет активную ис
следовательскую работу по со
вершенствованию технологии ли
тейного производства и созданию 
новых материалов'.

Тов. Петров при помощи коллек
тива литейного цеха разработал и 
внедрил новый способ получения 
высокопрочного чугуна. Об этом, 
весьма важном новшестве тов.

Петров рассказал в двух напи
санных им брошюрах. Одна из 
них, вышедшая в издании Акаде
мии Наук СССР, называется: 
«Обработка парами магния рас
плава чугуна в копильнике ваг
ранки».

В этом же издании вышла бро
шюра «Повышение температуры 
перегрева чугуна на жолобе ваг
ранки продувкой кислорода».

Всесоюзный проектно - техноло
гический институт тяжелого ма

шиностроения СССР издал бро
шюру И. П. Петрова под назва
нием «Рекуператор физико-хими
ческого действия для подогрева 
ваграночного дутья».

Недавно Куйбышевское Книж
ное издательство приняло к изда
нию новую брошюру тов. Петрова* 

в которой рассказывается об опы

те получения высокопрочного маг

ниевого чугуна.

Н. Михайлов.

По пути дальнейшей механизации 
производства

Социалистическое соревнова- 
шие за достойную встречу XX 
^съезда КПСС помогает коллекти
в у  Сызранского кожевенного за
вода «Шеврохром» из месяца в 
-месяц улучшать .» технико-эконо
мические показатели работы 

-предприятия. План десяти меся
цев текущего года заводом вы
полнен на 100,7 процента. Ко
жевенные товары выпущены в 
ассортименте, обеспечивающим 
бесперебойную работу Куйбышев
ской обувной фабрики «1-го мая». 

"Все производственные участки 
выпускают продукцию равномер
но, строго по графику.

Рабочие, инженерно - техниче
ские работники завода стали 
больше внимания уделять совер
шенствованию технологических 
процессов, повышению качества 
продукции. Это помогло пере
выполнит^ план по сортности 
продукции на 1,7 процента. 
Умело используя новое обо
рудование, передовики сорев
нования свели потери* сырья до 
минимума, в результате чего бы
ло сэкономлено много сырья, из 
которого выработано 450 тысяч 

¿квадратных дециметров кожи.
Механизация производствен

ных процессов, совершенствова
ние технологии обеспечили рост 
производительности труда на 
10,9 процента. Перевыполнен 
план по снижению себестоимости 
на 233 тысячи рублей, а сверх
плановая прибыль от реализован
ной продукции уже составила 
182 тысячи рублей.

В первых рядах соревнующих
ся в честь XX съезда партии идут 
мездрильщик тов. Лычев, золь- 
щицы тт. Десятникова и Шуми
лова, строгали тт. Скворцов и 
Краснов, тянулыцица кож тов. 
Озернова, растяжницы кож на 
рамы тт. Обрубова и Евсеева, 
прессовщик тов. Исаев,

После июльского Пленума ЦК 
КПСС пополнились ряды произ
водственников, занимающихся 
техническим творчеством. Рацио
нализаторы тт. Кулиш ев и 
Шевяков упростили отдель
ные детали механической мешал
ки и отжимной валенной маши
ны, что дало возможность изгото
вить своими силами детали, не
обходимые для этих машин.

Инженерно - технические ра
ботники тт. Петрит и Марков, 
Серова и Кочеткова, мастера тт. 
Андронов, Минаева и Соколова

проявляют много инициативы в 
с овершенствовании технологии, 
улучшении организации произ
водства. Недавно ими освоена ме
тодика выработки свиного подкла
дочного спилка. Сейчас осваи
вается обезжиривание голья в 
процессе дубления. Эти и другие 
новшества дадут заводу до 50 ты
сяч рублей экономии.

Однако в деятельности коже
венного завода есть еще немало 
существенных недостатков. От
дельные участки производства 
слабо оснащены техникой. До 
сих пор применяется ручная 
транспортировка полуфабриката 
как внутри цехов, так и между 
ними, не механизирован полно
стью труд на выгрузке кож из 
отмочных чанов. Сушка кож не 
приспособлена для ведения про
цесса по установленной техноло
гии. Качество продукции нашего 
завода все еще уступает продук
ции, вырабатываемой лучшдми 
предприятиями кожевенной про
мышленности.

На заводе принимаются меры к 
тому, чтобы устранить имеющие
ся недостатки и работать еще 
лучше. Ведя борьбу за успешное 
решение задач, поставленных 
перед работниками промышлен
ности июльским Пленумом ЦК 
КПСС, коллектив завода наме
тил широкий план организацион

но-технических мероприятий на 
шестую пятилетку. Осуществле
ние их должно обеспечить даль
нейший рост производительности 
труда, большое увеличение выпу
ска продукции и улучшение всех 
других показателей в работе.

Проект плана на новую пяти
летку составлен с учетом указа
ний июльского Пленума ЦК 
КПСС. В нем предусмотрены 
дальнейшая механизация произ
водства, совершенствование тех
нологии, более эффективное ис
пользование механизмов и суще
ствующих производственных пло
щадей, улучшение условий труда.

Проектом шестого пятилетнего 
плана по сравнению с 1955 го
дом намечен рост выработки ко
жевенных товаров в 2,5 раза, 
предусмотрен также соответствен
ный рост выпуска щетины, шер
сти. Такое увеличение выпуска 
продукции даст возможность пол
нее удовлетворить сырьем обув
ную промышленность Куйбышев
ской области.

В дубильном .цехе будут 
установлены специальные смеси
тели для приготовления раствора 
необходимой концентрации. На 
ближайшее время в отделочном 
цехе запроектировано установить 
механическую сушилку для суш
ки кож и автоматический рас

пылитель для покровного краше
ния кож.

В шестой пятилетке предусмот
рено увеличение объема иссле
довательских работ, расширение 
лаборатории, организация опыт
ного цеха. С целью улучшения 
условий труда проектируется 
установить в отделочном цехе 
приточно-вытяжную вентиляцию.

Большие работы предстоит 
провести по увеличению мощно
сти паросилового хозяйства и 
улучшению водоснабжения.

Оснащение предприятия совер
шенным оборудованием требует 
значительного расширения ре
монтной базы. В связи с этим 
возникает необходимость в 
строительстве новой механиче
ской мастерской и оснащении ее 
высокопроизводительными метал
лорежущими станками.

Намечено также построить 
жилые дома площадью до 500 
квадратных метров, расширить 
культурно - бытовые учреждения. 
Проектируется строительство со
оружения по очистке сточных вод 
и т. д.

Коллектив завода уже присту
пил к выполнению тех мероприя
тий, которые намечены в проекте 
плана на шестую пятилетку.

К. Дроздова,
главный инженер кожевенного 

завода «Шеврохром»..
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Международный обзор
Совещание министров иностранных дел 

четырех держав
16 ноября« в Женеве закончи

лось Совещание министров иност
ранных дел Советского Союза, 
США, Англии и Франции, продол
жавшееся три недели. В кратком 
заключительном коммюнике (со
общении) об итогах Совещания 
отмечается, что между его участ
никами состоялось откровенное и 
всестороннее обсуждение вопросов 
повестки дня и что о«и согласи
лись доложить о результатах 
этого обсуждения главам своих 
правительств. Будущий ход об
суждения министрами неразре
шенных проблем они рекоменду
ют урегулировать через диплома
тические каналы.

Таким образом, Совещание ми
нистров иностранных дел четырех 
держав закончилось без приня
тия каких-либо существенных ре
шений по всем трем вопросам по
вестки дня: Европейская безопас
ность и Германия; разоружение; 
развитие контактов (связей) меж
ду Востоком и Западом.

Почему же Министрам не уда
лось достигнуть решений?

Совещание показало, как отме
тил в своем заявлении глава Со
ветской делегации В. М. Молотов, 
что «каждый шаг вперед в деле 
дальнейшего уменьшения между
народной напряженности сопря
жен с немалыми трудностями, 
преодолением препятствий и на
строений, которые нередко тянут 
дело не вперед, а назад».

Факты это подтверждают. 
Взять к примеру главный вопрос, 
который обсуждали министры,— 
вопрос о европейской безопасно
сти и Германии. Советский Союз 
исходит из того, что нужно в 
первую очередь обеспечить без
опасность в Европе, ибо это со
здаст благоприятные условия для 
решения германского вопроса, 
включая восстановление единства 
Германии. К этому и были нап
равлены советские предложения 
на Совещании. Но представители 
трех западных держав отодвига
ют вопрос о европейской безопас
ности на задний план и требуют 
такого воссоединения Германии, 
которое означало бы перевооруже
ние всей страны и включение ее в 
военные группировки, направлен
ные против СССР и других миро
любивых государств. Настаивая 
на этом, представители США, 
Англии и Франции отклонили 
предложение выслушать мнение 
представителей германского наро
да. Между тем, совершенно оче
видно, что решение германского 
вопр(оса не может быть достигну
то без участия самих немцев.

Много внимания уделили участ
ники Совещания вопросу о разору
жении, в решении которого кровно 
заинтересованы народы всего ми
ра. И в этом случае министры не 
смогли достигнуть практических 
результатов. Представители за
падных держав утверждали, буд
то в настоящее время невозможно 
осуществить общую программу 
разоружения. В выдвинутых ими 
предложениях полностью обхо
дится вопрос о прекращении гон
ки вооружений, о сокращении во
оружений, о необходимости запре
тить атомное оружие. Весь вопрос 
в их предложениях сводится к 
организации контроля над воору
жением, а не к мероприятиям по 
разоружению. В противополож
ность этому Советский Союз на
стаивает на проведении практи
ческих мер, направленных к пре-/

крашению гонки вооружении, к 
освобождению народов от угрозы 
атомной войны. Вместе с тем 
СССР указывает на важность 
организации действенного между
народного контроля над разору
жением. Советские предложения 
по этому вопросу представляли 
основу для соглашения, но ми
нистры трех западных стран 
предпочли отклонить их.

Это обстоятельство, однако, как 
заявил на Совещании В. М. Моло
тов, не может повлиять на нашу 
решимость и в дальнейшем от
стаивать дело разоружения. Со
ветский Союз попрежнему со всей 
настойчивостью и последователь
ностью будет добиваться прекра
щения гонки вооружений и устра
нения угрозы атомной войны.

По третьему вопросу — о раз
витии контактов (связей) между 
Востоком и Западом— Советская 
делегация внесла предложения, 
направленные на устранение 
барьеров, которые мешают разви
тию торговли и экономических 
отношений между странами. Од
новременно Советский Союз ре
комендовал практические меры 
для развития связей между госу
дарствами в области культуры, 
науки, печати, искусства, спорта, 
туризма и т. д. Договориться на 
Совещании по этим вопросам не 
удалось по той причине, что три 
западных представителя не хоте
ли считаться с недопустимостью 
вмешательства во внутренние дела 
других государств. Внося свои 
предложения по вопросу о связях 
между государствами, три запад
ные державы выдвигали, напри
мер, требование переоценки в 
сторону снижения курса советско
го рубля. Советские предложения 
не встретили поддержки с их сто
роны.

Состоявшийся в Женеве обмен 
мнениями о связях между госу
дарствами, как отметил В. М. 
Молотов, поможет выработке в 
дальнейшем согласованных реше
ний по этому вопросу. Советская 
делегация заявила, что Советское 
правительство, не дожидаясь та
ких решений, будет практически 
развивать свои связи с теми стра
нами, которые к этому стремят
ся.

Некоторые иностранные обозре
ватели, еще до открытия Совеща
ния четырех министров в Женеве 
предсказывавшие, что оно не при
несет практических результатов, 
опешат похоронить «дух Жене
вы». Одновременно они пытаются 
возложить на Советский Союз 
вину за то, что Совещание не до
стигло лучших результатов. Такие 
попытки, однако, даже по свиде
тельству некоторых буржуазных 
органов печати, противоречат 
д е й ств ит е л ь н ост и. О б о з р ев а тел ь 
газеты «Нью-Йорк геральд три- 
бюн» Липпман подтверждает, что 
«условия, которые Даллес повез в 
Женеву... полностью игнорировали 
дух Женевы».

Женевское Совещание минист
ров иностранных дел четырех 
держав выявило не только препят
ствия, но и те широкие возможно
сти, которые имеются для решения 
важных международных вопросов. 
Мы убеждены, заявил в Женеве 
товарищ Молотов, что Совещание 
принесет пользу развитию между
народного сотрудничества и даль
нейшему ослаблению международ
ной напряженности.

И. Лапицкий.

ПОЛОЖЕНИЕ В МАРОККО

ПАРИЖ , 20 ноября. (ТАСС). 
По сообщениям печати, вчера в ря
де городов Морокко произошли 
столкновения между сторонниками 
вернувшегося из изгнания султана 
Сиди Мохаммеда бен Юсефа (кото
рый, как известно, потребовал пере
смотра заключенного в 1912 году 
договора об установлении фран
цузского протектората на Марок
ко) и приверженцами бывшего 
султана Бен Арафа.
" В Рабате стычка произошла в 

приемной султанского дворца, ког
да туда явилась группа сторонни

ков Бен Арафа. Во время этой сты
чки было убито и ранено несколь
ко человек.

В некоторых городах страны со
стоялись массовые демонстрации 
местного населения в поддержку 
требования о предоставлении М а
рокко национальной независимо
сти. Так, в Касабланке в демон
страциях, организованных парти
ей «истикляль» и демократиче
ской партией независимости, по 
сообщению агентства Франс 
Пресс, участвовало несколько де
сятков тысяч человек.

ПРЕБЫВАНИЕ ДЕЛЕГАЦИИ 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

В ВЕНГРИИ
М ЕЗЭХЕДЬЕШ , 19 ноября. 

.(ТАСС). Находящаяся в Венгрии 
делегация Верховного Совета 
СССР, возглавляемая секретарем 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. М. Пеговым, посвятила 
первую половину сегодняшнего 
дня знакомству с жизнью круп
нейшего экономического и куль
турного центра Южной Венгрии— 
города Сегед.

Делегация посетила, в частно
сти, государственный медицинский 
институт, где с большим интере
сом выслушала рассказ руководи
теля кафедры микробиологии ла
уреата премии имени Кошута про
фессора Дьердя Ивановича о на
учно - исследовательской работе, 
ведущейся в институте.

Во второй половине дня делега
ция Верховного Совета СССР, со
провождаемая председателем Го
сударственного собрания Шандо
ром Ронаи, секретарем ЦК Вен
герской партии трудящихся Бела 
Вег, заместителем председателя 
Государственного собрания Йоже- 
фом Надь-Иштоком и секретарем 
Президиума Венгерской Народной 
Республики Иваном Дарабошем, 
приехала в гости к работникам 
одного из крупнейших государств 
венных хозяйств Венгрии-' жи
вотноводческий госхоз Мезэхедьеш 
(область Бекеш). В© время осмот
ра госхоза пояснения членам де
легации давали старейший свино- 
вод-селекционер лауреат премии 
имени Кошута Шандор Бендик и 
директор госхоза Янош Кешерю.

В манеже госхоза членам деле
гации были продемонстрированы 
чистокровные лошади разных по
род — призеры Всевен герской 
сельскохозяйственной выста вки
1955 года.

ПОДПИСАНИЕ ТОРГОВОГО 

СОГЛАШ ЕНИЯ МЕЖДУ 

ГДР И КНР

БЕРЛИН, 21 н'оября; (ТАСС). 
Как сообщает агентство АДН, 
вчера в Берлине было подписано 
соглашение о поставках товаров' и 
платежах на 1956 год между Гер
манской Демократической Рес
публикой и Китайской Народной 
Республикой.

По соглашению Китайская Н а
родная Республика будет постав
лять Германской Демократической 
Республике вольфрам, олово, сурь
му , продукты питания, шелк, 
шерсть и другие товары. ГДР бу
дет поставлять Китайской Народ
ной Республике комплекты завод
ского оборудования, станки, обору
дование для транспорта, подвиж
ной железнодорожный состав, хи
микалии, удобрения, изделия точ
ной механики, оптики и электро
техники и другие товары.

ОТСТАВКА КАБИНЕТА ХАТОЯМА
ЛОНДОН, 21 ноября. (ТАСС). 

Как передает корреспондент агент
ства Рейтер из Токио, сегодня 
премьер-министр Японии Хатояма 
сообщил об отставке кабинета.

Отставка кабинета вызвана сли
янием либеральной и демократи
ческой партий, состоявшемся 15 
ноября, и предстоящим! в связи с 
этим перераспределением мини
стерских постов.

Новое правительство Японии бу
дет образовано на чрезвычайной 
сессии парламента, которая созы
вается 22 ноября.

За общеевропейскую коллективную 
систему безопасности

МИТИНГИ В ГДР

БЕРЛИН. (ТАСС). Во мно- 
гих городах Германской Де
мократической Республики со
стоялись массовые митинги и 
собрания, посвященные итогам ра
боты Женевского совещания Ми
нистров иностранных дел четырех 
держав. На митингах выступили 
руководящие государственные и 
общественные деятели ГДР, кото
рые осветили задачи, встающие 
перед немецким народом в связи 
с итогами Совещания в Женеве.

В Эрфурте состоялось собрание 
представителей интеллигенции го
рода, на котором выступил пред
седатель Народной палаты ГДР 
И. Дикман. Анализируя итоги Ж е
невского Совещания, И. Дикман 
подчеркнул, что западные делега
ции при обсуждении стоящих на 
повестке дня вопросов, в противо
положность Советской делегации, 
руководствовались не Директива
ми Глав правительств четырех дер. 
жав, а стремлением усилить поли
тические позиции монополистов, 
заинтересованных в новой войне. 
Дикман подчеркнул, что предло

жения западных держав несовме- • 
стимы с интересами германского » 
народа.

Дикман призвал интеллигенцию 
активно бороться за жизненные’ 
интересы немецкого народа, за 
осуществление политики прави
тельства первого Германского го
сударства рабочих и крестьян, про
водимой в интересах всего гер
манского народа.

В Дрездене, на многолюдном ми
тинге учителей выступил замести
тель Премьер - Министра. ГДР
О. Нушке.

Под знаком одобрения предло
жений Советского правительства 
о создании системы коллективной 
безопасности в Европе прошел ми
тинг трудящихся Магдебургского 
завода тяжелого машиностроения? 
имени Э. Тельмана, на котором вы
ступил Министр внутренних дел 
ГДР К. Марон.

Митинги и собрания трудящих
ся ГДР по случаю окончания ра
боты Женевского совещания состо
ялись и во многих других городах:. 
республики.

СОВЕЩАНИЕ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРОВ СТРАН —  УЧАСТНИЦ 
БАГДАДСКОГО ПАКТА

БЕЙРУТ, 21 ноября. (ТАСС).
Сегодня в Багдаде под председа
тельством премьер-министра И ра
ка Нури Саида открылось совеща
ние премьер-министров стран — 
участниц Багдадского пакта. В 
совещании принимают участие 
премьер-министры Турции, Ирака, 
Пакистана и Ирана. Английская 
делегация возглавляется минист
ром иностранных дел Англии Мак
милланом. На совещании также 
присутствуют официальные наблю
датели США — посол США в Баг
даде Вальдемар Гэлмен и главно
командующий американскими во
енно-морскими силами в восточной 
части Атлантического океана и 
Средиземном! море адмирал Кэс- 
сэди. Наряду с премьер-министра
ми в совещании участвуют высшие 
офицеры армий стран; участву
ющих в пакте.

По сообщениям из Багдада, по
вестка дня совещания неизвестна. 
Однако, как явствует из сообще
ния багдадского корреспондента 
Ассошиэйтед Пресс, основная цель 
совещания — создать постоянную

военную организацию по типу 
НАТО. Также сообщается, что 
участники совещания решили 
впредь официально именовать Баг
дадский пакт — «Оборонительной 
организацией Среднего Востока» 
(сокращенно М ЕДО). В ходе сове
щания будут созданы постоянный 
совет Багдадского пакта и два ко
митета — военный и экономиче
ский, а также разработаны основьг 
военного сотрудничества между' 
странами — участницами пакта.. 
Как передает корреспондент агент
ства Рейтер из Багдада, на сове
щании будет поднят вопрос о при
соединении США к Багдадскому 
пакту, а также вопрос об увеличе
нии американской военной помощи 
его участникам.

В местных журналистских кру
гах обращают внимание на заяв
ление главы английской делегации 
на совещании Макмиллана, кото
рый в своем заявлении перед отъ
ездом в Багдад указал, что в ре
зультате совещания будет создана 
военная организация, «не отлича
ющаяся от НАТО или СЕАТО».

К СОВЕЩ АНИЮ  ПРЕМЬЕР-МИНИСТРОВ СТРАН -  
УЧАСТНИЦ БАГДАДСКОГО ПАКТА

ПАРИЖ, 21 ноября. (ТАСС). 
Парижская печать с нескрывае
мым беспокойством сообщает об 
открывшемся сегодня совещании 
премьер-министров! стран — участ
ниц Багдадского военного пакта, 
рассматривая этот акт как опреде
ленную угрозу французским инте
ресам на Ближнем Востоке.

Некоторые французские полити
ческие обозреватели считают, что 
англо-американская политика на 
Ближнем Востоке проводится в на
рушение трехсторонней деклара
ции от 1950 года, в подписании 
которой наряду с США и Англией 
участвовала также и Франция. 
Опасаясь за французские интере
сы в этом районе, газета «Монд» 
высказывает пожелание, чтобы 
Англия и США «вместе с Франци
ей подтвердили декларацию 1950 
года, гарантирующую территори
ально статус-кво на Ближнем 
Востоке», поскольку «всякое нару

шение этого принципа... в конеч
ном счете повредило бы подлин
ным интересам Запада».

Г азета «Юманите» указывает^ 
что «Дружественный раздел сфер 
влияния на Ближнем Востоке меж
ду Англией и США означает под
рыв французских позиций и что 
обе эти страны преследуют цель 
полностью вытеснить Францию со 
Среднего Востока».

По мнению «Юманите», фран
цузское правительство в своей по
литике на Ближнем Востоке долж
но учитывать развитие националь
но-освободительного движения в 
странах этого района, ибо только 
такая политика может способство
вать установлению дружественных 
Ьтношений между Францией и на
родами этих стран.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН?

ГОСДРАМТЕАТР

23 ноября
А. Штейн 

«ПЕРСОНАЛЬНОЕ ДЕЛО»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художествен н ый » 

«КРАСНОЕ И ЧЕРНОЕ»

(II серия)

«Звезда»
Днем

«МОРЕ СТУДЕНОЕ»
5 чао. 30 мин.

«В МОСКОВСКОМ ЗООПАРКЕ»

Вечером
«КРАСНОЕ и ЧЕРНОЕ»

(I серия).

Строительному 
управлению № 1 треста 

«Нефтелес»

требуются 

на постоянную работу 

главный инженер, инженер 

ПТО и производители работ,

имеющие законченное высшее 

или среднее строительное обра
зование. Обеспечиваются жил
площадью.

С предложениями обращать
ся: ст. «Правая Волга», строй
управление № 1.

(3-1).

Заводу пищевых концентратов
требуются 

механик, уборщица, слесарь.

Обращаться в отдел кадров, 
улица Урицкого, 2.

Коллектив работников изо
пропункта ст. Сызрань с при
скорбием извещает, что после 
продолжительной болезни скон
чалась бывшая работница изо- 
пр о пункт а, старейший член 
КПСС

Глафира Алексеевна 
МЕЛЬНИКОВА 

и выражает соболезнование 
семье покойной.
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